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Ao décimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta 1 

minutos, reuniu-se ordinariamente o Conselho Departamental do Curso de Administração, por via 2 

remota , sob a presidência do Professor Marcos Eduardo Zambanini e secretariada por mim, 3 

Rodolfo Sampaio Cassaca, na condição de Conselheiro representante dos servidores técnico-4 

administrativos, com a participação dos seguintes Professores Conselheiros: Adriano Santos 5 

Rocha Silva, Ana Luisa Dal Belo Carneiro Leão, Cláudio Marcio Campos de Mendonça, Débora 6 

Eleonora Pereira da Silva, Florence Heber Pedreira de Freitas, Gracyanne Freire de Araújo, Iracema 7 

Machado Aragão, Jairo de Jesus, Jefferson David Araujo Sales, José Pedro Penteado Pedroso, 8 

Kleverton Melo de Carvalho, Ludmilla Meyer Montenegro, Maria Conceição Melo Silva Luft, 9 

Maria Elena Leon Olave e Rúbia Oliveira Correa. Justificaram ausência os conselheiros Eduardo 10 

Alberto da Silva Farias, Glessia Silva de Lima, Rosângela Sarmento Silva e Thaís Ettinger Oliveira 11 

Salgado. O conselheiro Huang Chien En encontra-se afastado para curso de doutorado. 12 

Verificando número legal para formação de quórum, o Presidente deu início aos trabalhos 13 

propondo a inclusão de três informes e um ponto de pauta, no que obteve anuência do conselho.  14 

Procedeu, então, com a leitura da pauta, constituída dos seguintes pontos e respectiva ordem: 15 

Informes: I. Apresentação EJA-UFS; II. Corredor Científico para 2024-1; III. X Semana 16 

Acadêmica e Cultural (SEMAC); IV. Verificação da situação da internet no CCSA2; V. Prazo 17 

para encerramento de turmas 2023.2; VI. Colação de grau em 13/05/2024; VII. Fechamento das 18 

notas do TCC II até 23/04/2024. Ordem do dia: 1) Aprovação da ata da reunião anterior, 19 

realizada em 15/03/2024. 2) Apreciação de Ad Referendum que aprova a ação de extensão: 20 

Bibliometria e Revisão Sistemática aplicadas ao Empreendedorismo – versão 2024, coordenada 21 

pela professora Rúbia Oliveira Correa; 3) Apreciação de processo para possível liberação de 22 

professores para integrarem o corpo docente em ação decorrente do Projeto MBA em Governança 23 

Pública, abarcado pelo Termo de Cooperação firmado entre a Universidade Federal de Sergipe e o 24 

Tribunal de Contas do Estado de Sergipe em 16/01/2024, sob nº 07/2024, no período previsto de 25 

julho 2024 a dezembro de 2025; 4) Apreciação de relatório conclusivo do PSS para professor 26 

substituto 20 horas, matéria de ensino Administração Financeira e Orçamentária, que será 27 

contratado para substituir o docente Huang Chien En, afastado para cursar Doutorado; 5) 28 

Apreciação de análise elaborada pela professora Dra. Glessia para professor voluntário para a 29 

disciplina de Introdução à Administração, para o período 2024-1; 6) Apreciação da solicitação 30 

feita pelo professor Rodrigo para professor voluntário para a disciplina Planejamento e Controle 31 

Financeiro, para o período 2024-1; 7) Apreciação da solicitação do curso de Ciências Atuariais 32 

acerca de disciplinas para nova matriz; 8) Apreciação de solicitação da professora Gracyanne 33 

Freire de Araújo para participação no European Academy of Management (EURAM) em Bath na 34 

Inglaterra no período de 22 de junho a 01 de julho de 2024 para apresentação do artigo: 35 

"Educational Innovations in Entrepreneurship Education: Dimensions and Typologies"; 9) O que 36 

ocorrer. Dando início aos informes, o presidente passou a palavra aos integrantes da EJA Rebeca 37 

Garcia e Rafael Carlos Marqueti que fizeram uma apresentação sobre a situação da empresa. Em 38 

seguida o presidente informou ao conselho sobre a realização da X Semana Acadêmica e Cultural, 39 

a ser realizada entre os dias 25 e 29 de novembro de 2024. Informou também sobre a realização do 40 

corredor científico 2024.1 e demonstraram interesse em participar os professores Maria Elena Leon 41 

Olave, Gracyanne Freire de Araújo, Iracema Machado de Aragão e José Pedro Penteado Pedroso. Na 42 

sequência questionou os presentes sobre a qualidade da internet cabeada e sem fio nas 43 
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dependências do departamento. Manifestaram-se os professores Ana Luisa, afirmando que a 44 

qualidade do wi-fi continua baixa; Cláudio frisando melhoria na rede cabeada e problemas no wi-45 

fi; Jairo mencionando melhora no wi-fi e Débora reforçando melhor no wi-fi, mas queixando-se de 46 

não conseguir acessar a rede cabeada. Dando prosseguimento, o presidente lembrou os presentes 47 

sobre o prazo para encerramento das turmas que vai até 15/04/2024 e alertou sobre a necessidade 48 

de encerrar o TCC II até 23/04/2024 para haver tempo hábil para os formandos que desejem 49 

participarem da colação presencial que será realizada no dia 13/05/2024. Dando início à ordem do 50 

dia, no primeiro ponto de pauta foi feita a leitura da ata da reunião ordinária realizada em 51 

15/03/2024 que, posta em votação, foi aprovada por unanimidade. No segundo ponto de pauta 52 

foi apreciada a decisão Ad Referendum que aprova a ação de extensão: Bibliometria e Revisão 53 

Sistemática aplicadas ao Empreendedorismo – versão 2024, coordenada pela professora Rúbia 54 

Oliveira Correa. Após exposição a decisão foi posta em votação e aprovada por unanimidade. No 55 

terceiro ponto de pauta foi colocada para apreciação a decisão ad referendum que aprova a 56 

participação dos professores Kleverton Melo de Carvalho, Marcos Eduardo Zambanini, Jefferson 57 

David Araujo Sales, Rosângela Sarmento Silva, Thaís Ettinger Oliveira Salgado e Cláudio Marcio 58 

Campos de Mendonça no Projeto MBA em Governança Pública, abarcado pelo Termo de 59 

Cooperação firmado entre a Universidade Federal de Sergipe e o Tribunal de Contas do Estado de 60 

Sergipe em 16/01/2024, sob nº 07/2024, no período previsto de julho 2024 a dezembro de 2025. O 61 

presidente fez a leitura da decisão que, posta em votação, foi aprovada com 15 votos favoráveis e 62 

uma abstenção. No quarto ponto de pauta o presidente fez a leitura do relatório conclusivo do 63 

PSS para professor substituto 20 horas, matéria de ensino Administração Financeira e 64 

Orçamentária, que será contratado para substituir o docente Huang Chien En, afastado para cursar 65 

Doutorado, conforme processo 23113.006388/2024-66. Colocado em votação, o relatório foi 66 

aprovado por unanimidade. No quinto ponto de pauta o presidente fez a leitura do parecer 67 

elaborado e assinado pela professora Glessia Silva de Lima relativo à seleção para professor 68 

voluntário da disciplina de Introdução à Administração para o período 2024-1, de seguinte teor: 69 

“Manifestaram interesse em atuar como professor voluntário na disciplina Introdução à 70 

Administração os seguintes candidatos: Gustavo Torres de Brito Daier; Kleber de Oliveira Santos; 71 

Maria Andresa Santana Silva; Michelle da Silva Machado; Paulo Rafael Monteiro Nascimento; 72 

Whendel Whesley Segundo dos Santos. Com base na Resolução No23/2016/CONEPE e aplicando 73 

a ordem de prioridade disposta na instrução normativa que estabelece normas para a seleção de 74 

professor voluntário do Departamento de Administração, tem-se a seguinte ordem de 75 

classificação: 1o Paulo Rafael Monteiro Nascimento – pesquisador vinculado a outra instituição 76 

(cursando doutorado no PPGA/UFBA); 2o Maria Andresa Santana Silva - egressa do 77 

PROPADM/UFS (além de estar cursando doutorado em Ciência da Propriedade Intelectual na 78 

UFS); 3o Gustavo Torres de Brito Daier - egresso do PROFIAP/UFS; 4o Whesley Segundo dos 79 

Santos - aluno regular do PROPADM/UFS; 5o Kleber de Oliveira Santos - aluno regular em 80 

Ciência da Propriedade Intelectual na UFS. A candidata Michelle da Silva Machado cancelou a 81 

matrícula no PROPADM/UFS e não se enquadra na ordem de prioridade apontada pela instrução 82 

normativa.” A seguir o parecer foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. No sexto 83 

ponto de pauta foi apresentada e aprovada por unanimidade a solicitação feita pelo professor 84 

Rodrigo Garcia Duarte para atuar como professor voluntário para a disciplina Planejamento e 85 

Controle Financeiro no período 2024-1. No sétimo ponto de pauta tratou-se da solicitação do 86 

https://sei.ufs.br/sei/controlador.php?acao=arvore_visualizar&acao_origem=procedimento_visualizar&id_procedimento=587494&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110000097&infra_hash=65cc46ef9bc0f9b56fc334cfaf0d005e0d36f3221b4cd123b8994ee0e93406e7
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curso de Ciências Atuariais acerca de disciplinas para nova matriz. O DECAT solicitou anuência 87 

para oferta das disciplinas ADM0219 - Introdução à Administração como obrigatória em semestre 88 

par e ADM0020 - Administração Financeira I, ADM0231 - Comportamento Organizacional e 89 

ADM0261 - Teoria Geral da Administração I como optativas. Posta em votação, a solicitação 90 

foi aprovada por unanimidade. No oitavo ponto de pauta foi apreciada e aprovada por 91 

unanimidade solicitação da professora Gracyanne Freire de Araújo para participação no European 92 

Academy of Management (EURAM) em Bath na Inglaterra no período de 22 de junho a 01 de 93 

julho de 2024 para apresentação do artigo: "Educational Innovations in Entrepreneurship 94 

Education: Dimensions and Typologies". No que ocorrer a professora Gracyane mencionou o 95 

problema do ar condicionado da sala 10 do CCSA 2, que mesmo após ter chamado atendido 96 

continua apresentando problema. Foi lembrada também a situação do aparelho do laboratório do 97 

DAD que já foi condenado e tem chamado aberto para troca que se encontra sem solução até o 98 

momento. Em seguida a professor Gracyane trouxe ao conhecimento do conselho a situação da 99 

aluna Carine da Silva Santos, que teve seu artigo “Educação empreendedora e as inovações 100 

pedagógicas: experiências de professores da graduação em Administração” aprovado para o 101 

XXXII SITE-Seminario de Inovação, Tecnologia e Empreendedorismo e, por falta de recursos, 102 

está fazendo uma rifa para arrecadar fundos para cobrir os custos de inscrição de passagem para o 103 

evento. Na sequência a conselheira Ana Luisa fez a sugestão de apresentação de seminários no 104 

contexto da disciplina ADM0189 – Pesquisa em Administração com objetivo de auxiliar os alunos 105 

em relação ao TCC. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente do Conselho Departamental 106 

deu por encerrada a presente reunião da qual eu, Rodolfo Sampaio Cassaca, lavrei a presente Ata, 107 

que é subscrita pelo Presidente e, após aprovada, será assinada por todos os presentes. Cidade 108 

Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 12 de abril de 2024. 109 

 

 

 


